



## **Solidaridad, más que una palabra, son hechos**



***El ministro de Salud Pública, José Angel Portal Miranda, ofreció declaraciones al equipo de prensa de la Presidencia sobre la significación que adquiere en el Caribe la cooperación en materia de Salud.***

**Yaima Puig / René Tamayo, 4 de Diciembre de 2022**

KINGSTOWN.- «Cuando se habla de solidaridad no podemos hablar solo de una palabra, hablamos sobre todo de hechos», valoró el ministro de Salud Pública, José Angel Portal Miranda, al ofrecer declaraciones al equipo de prensa de la Presidencia sobre la significación que adquiere en el Caribe la cooperación en materia de Salud.

Esa realidad, dijo, la reconocemos en nuestro país y la hemos estado palpando en el recorrido de las últimas horas en San Vicente y las Granadinas.

Para Cuba es ineludible la cooperación en materia de Salud, que como bien conocemos no es solo con esta hermana nación, sino que llega a toda la región del Caribe, donde en «estos momentos tenemos 1 441 colaboradores, en 13 estados».

Específicamente en San Vicente y las Granadinas, detalló, actualmente tenemos 74 colaboradores en varias especialidades. En los recorridos realizados junto a nuestro Presidente Díaz-Canel y al Primer Ministro vicentino, Ralph Gonsalves, comentó el Ministro de Salud Pública, «hemos podido constatar con la población los resultados reales de lo que han estado haciendo nuestros profesionales, de conjunto con los profesionales de este país».

Lo hecho, reflexionó, muestra «cuánto compromiso, solidaridad y humanidad hay en el trabajo que se ha estado desarrollando, que además tributa al beneficio de los indicadores de Salud de la población vicentina».

No solo atención médica ha traído Cuba al Caribe, también el aporte de nuestra pequeña Isla contribuye a la formación de recursos humanos para respaldar la atención médica de los más pobres.

Al respecto, Portal Miranda señaló que hasta la fecha se han formado más de 3 000 profesionales de diferentes países, como parte del programa de colaboración que en esa materia existe desde hace varios años. En estos momentos, refirió, en nuestras Universidades de Ciencias Médicas tenemos 641 estudiantes caribeños.

Por otra parte, comentó acerca de las posibilidades que existen para ampliar la cooperación asociada a la industria biotecnológica y farmacéutica. Este es un tema, aseguró, que «queremos llevar ahora a CARICOM, porque hay ya un camino abierto y Cuba tiene una experiencia que queremos compartir con los países del Caribe».

Compartir lo que tenemos, justamente eso hace la Mayor de las Antillas con el mundo. Y eso, reflexionó el Ministro de Salud Pública, es el resultado del legado del Comandante en Jefe, al que le han dado continuidad el General de Ejército y del Presidente Díaz-Canel.

«Llevamos muchos años trabajando con el Caribe», acotó. Son múltiples las historias de cuánto se ha avanzado en esas relaciones y cuánto significan para estos pueblos, destacó Portal Miranda, para luego reconocer que el propio Moderno Centro Médico y de Diagnóstico, visitado este domingo en Georgetown, es una gran muestra de ello, y tuvo sus ideas iniciales en el empeño del Comandante en Jefe y del Primer Ministro vicentino.

Los resultados que aquí se constatan, subrayó, son fruto de los servicios de altísima calidad que nuestros profesionales brindan a la población vicentina. «Eso es un orgullo para nosotros, y lo es también para nuestra Patria.»

De agradecimiento y respeto habló entonces el Ministro de Salud Pública, quien, en el contexto de la conmemoración del Día de la Medicina Latinoamericana celebrado este 3 de diciembre, envió una felicitación a los trabajadores de la Salud, «a los que están en Cuba y también a los que cumplen misión en el exterior».

Han sido años muy difíciles, de muchas complejidades, consideró, y nuestros profesionales no han dejado de dar la batalla por la vida de los cubanos y también de otros pueblos del mundo.



*Foto: Estudios Revolución.*